

Katholisches Sonntagsblatt

Kirchenzeitung der Diözese Bozen-Brixen

11. Oktober 2015 – Seite 31

Freitag, 16. Oktober

20.20 Uhr (Rai Südtirol)

Blasmusik

Rund 10.000 Musikantinnen und Musikanten sind in den Mitgliedskapellen des Verbands Südtiroler Musikkapellen aktiv. Wahrgenommen werden sie von der Öffentlichkeit vor allem bei Umzügen, Prozessionen und Konzerten. Im Detail ist die Welt der Blasmusik vielfältiger. Der Dokumentarfilm „Blasmusik“ berichtet unter anderem über die Teilnahme der Musikkapellen an der wohl prächtigsten Prozession Südtirols, der Kassiansprozession in Brixen.

